

EN BREF

L'UE s'engage davantage en faveur des océans

La commission européenne a annoncé récemment un investissement de 300 M€ destinés à la protection des océans. L'UE s'engage sur 23 mesures phares pour soutenir l'économie bleue, réduire les déchets plastiques, protéger les écosystèmes marins ou

encore pour développer la "pêche soutenable". De l'argent pour appuyer toutes les initiatives intelligentes, financer la recherche et le développement marquant ainsi son engagement pour des océans "propres, sains et sûrs". Une contribution qui vient s'ajouter aux 550 M€ débloqués par l'Union lors de la conférence "Notre océan" à Malte.



PHOTO XAVIER GRIMALDI

MER

LE CHIFFRE

30

C'est le pourcentage de touristes du globe présents en mer Méditerranée et sur son littoral chaque année.